

Estrategia del litio: Empresas de 10 países manifiestan interés por salarés chilenos

● No se sabe el nombre de los participantes ni qué depósitos captaron la atención.

T. VERGARA

El Gobierno anunció este martes que, tras el término del plazo establecido para recibir manifestaciones (RFI), hubo 80 interesados en el proceso que busca impulsar la operación de salares en Chile. Se trata de los depósitos que no fueron catalogados como estratégicos en la Estrategia Nacional del Litio y que son susceptibles de funcionar con un Contrato Especial de Operación de Litio (CEOL).

El Ministerio de Minería indicó que hubo interés de más de 50 empresas y consorcios, de 10 países. El proceso es confidencial, por lo que no se conocen los nombres ni el origen de las propuestas, que podían llegar por los 26 salares que dispuso el Estado de Chile para ser susceptibles de operación por privados.

En ese listado aparecen depósitos como Surira, Pajonales, Ollagüe, Punta Negra, Coposa, Ascotan, Bellavista, Grande, entre otros, ubicados entre las regiones de Tarapacá y Atacama.

“El trabajo que comienza ahora es analizar cuáles son los espacios geográficos en donde se ha expresado interés, y el 9 de julio nosotros vamos a dar a conocer, primero, en qué espacios territoriales hay interés y la cantidad de empresas o titulares que están interesados en dichos espacios. El nombre de los interesados es parte de la confidencialidad y no forma parte de la comunicación que vamos a hacer respecto del RFI”, dijo ayer la ministra de Minería, Aurora Williams.

En los últimos meses, decenas de empresas han tenido reuniones de *lobby* con los ministros de Hacienda, Economía y Minería. Destacan nombres como LG Energy Solutions, Tesla, Wealth Minerals, Catl, AMG Lithium, Clean Tech Lithium, Eramet, Lanshen, Mangrove Lithium, Tsingshan y Lilac, entre otras.